おおたかの森から

令和4年5月2日 学校便り 5月号



つよく かしこく あたたかく ~笑顔あふれる学校に~ 流山市おおたかの森西2丁目13番地の1 և 04-7159-7001

്⇒)あたたかく全校で迎えました!

校長 鱼 龍幸



校庭の向こうに広がる森の木々の緑が目にも 鮮やかな季節となりました。入学当初はランド セルがとても大きく見えた1年生もみんなに見 守られながら登下校する中ですっかり学校生活 に慣れ、元気いっぱいに過ごしています。また、 6年生が給食の時間や休み時間など様々な場面 で1年生に優しく声をかけてくれています。最 高学年としての自覚を持って行動する姿に頼り がいを感じます。これから先もおおたかの森小 学校のリーダーとして活躍してくれることを願 っています。

新年度が始まって早一か月、令和4年度が保 護者・地域の皆様のご協力により順調にスタートできましたことに深く感謝申し上 げます。また、4月に行った懇談会には延べ1,200名の保護者の皆様(リモー トで約500名)にご参加いただきました。ありがとうございました。今回は年度 初めに保護者の皆様と担任が話をする機会を取らせていただきました。6月には授 業の様子もぜひご参観いただきたいと思っております。今年度も、学校と保護者そ して地域が一体となって、子供たちの健やかな成長のために学校づくりを進めてい けたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

夏のように暑い日があったかと思うと、冬に逆戻りしたような寒い日もあり、な かなか体がついていけない毎日です。また、進級、入学と新しい環境に身を置き、 やや緊張感もあった4月だったと思います。連休が明けるとそろそろ疲れも出てく るかもしれません。体調管理に気をつけていただけたらと思います。

笑顔でいっぱいの会でした 4月28日 (木)

1年生と6年生の対面式で1年生を迎える会を 行いました。クイズを楽しんだり、6年生といっ しょに校歌を歌うなどあたたかな雰囲気の会にな りました。2年生から5年生はVTRでの発表や プレゼントで1年生の仲間入りをお祝いしまし た。6年生そして児童会役員を中心に2年生から 6年生が協力して新しい仲間を迎え、会場が笑顔 でいっぱいになりました。

